



CEDIDA

EL VEHÍCULO SE DESBARRANCÓ HACIA EL ESTERO MARGA MARGA.

Conductor de 45 años murió tras desbarrancar su vehículo en Viña

Un hombre de 45 años falleció la tarde de este jueves 21 de agosto luego de desbarrancar en el vehículo que conducía en el Troncal Sur, a la altura del Puente Las Cucharas. El móvil, que se desplazaba desde Quilpué a Viña del Mar cayó por cerca de 20 metros hacia el lecho del estero Marga Marga.

Hasta el lugar de la

emergencia arribaron tres unidades de rescate del Cuerpo de Bomberos de Viña del Mar. Los voluntarios, indicó el segundo comandante Héctor Cáceres, "debieron hacer complejas maniobras con cuerdas para poder acceder al vehículo".

Luego de lograr acceder al vehículo, los bomberos lograron percatarse de la

presencia de una persona fallecida en el móvil, lo que fue constatado también luego por personal de SAMU. "Desafortunadamente se comprobó que el único ocupante del vehículo perdió la vida en el mismo lugar", dijo Cáceres, quien también señaló que para recuperar el cuerpo debieron trabajar por cerca de tres horas.

En tanto, el teniente Herbyns Morales, oficial investigador de la Sección de Investigación de Accidentes de Tránsito (SIAT) de Carabineros, informó que se realizaron "diversas diligencias que permitan establecer una dinámica y causa basal del hecho a través de un trabajo científico-técnico y metodológico".